
第２回 まちづくり委員会 報告   H17.07.10  9:00～10:00      下古屋公民館 
 
１ あいさつ 

  まちづくり委員会会長 下平廣人 

  顧問         福岡銑二 

 

２ １７年度市補助金について 

7 月２３日（土）に公開審査が行われるため、

その際のプレゼンテーションについてリハー

サルを行い、意見を聞いた。 

 

３ 今年度の活動について 

・ 植栽計画 

昨年から課題となっていた桜の苗木１０本について、今年度には場所を決定して植えることと

した。 

植える候補地としては、今年度から市が行う道路整備工事にあわせ、駐車場予定地となる場所

の近くに植えるという意見が出された。実際の場所決定については工事の進捗状況を見ながら

市と調整して決めることとした。 

・ 北側斜面の遊歩道について 

委員会として、近いうちにコースを決定し、市に協力要請していくこととした。 

・ 巣箱設置・昆虫採集 

子供会、ジュニアクラブと調整し、昆虫採集については、カブト虫を中心に日程調整する予定。

巣箱設置については、資材等の調達の目途がたった段階で調整を行うこととした。 

・ 椎茸菌打ち込みと豚汁たべまい会 

好評であったため、今年も昨年同様に開催する予定とした。シイタケの原木は、広場の南側斜

面の不要樹木を伐採することとし、年末までに伐採する計画をたてることとした。 

補助金が交付されることとなれば、それまでにベンチやテーブルの整備を行っていくこととし

た。 

 

３ その他 

整備活動ボランティアの登録について 

委員だけでは活動にも限界があり、少しでも活動の輪を広げるため、自由に参加できるボラン

ティア登録制について賛成意見が多く出されたため、詳細について検討することとなった。る

予定。巣箱設置については、資材等の調達の目途がたった段階で調整を行うこととした。 

 

４ 本日の活動について 

６月４日に行ったホダ場の整備活動で組んだホダ木を上下入れ替える「天地返し」について説明を

行った。 


